

Le 20 septembre 2022

Isabelle Tailhan rejoint Intercéréales au poste de Directrice Générale Adjointe

Isabelle Tailhan rejoint l'interprofession de la filière céréalière au poste de directrice générale adjointe. Elle sera plus particulièrement en charge des filières. Elle était jusque-là déléguée filières Grandes Cultures au sein de FranceAgriMer.

Forte de son expérience au sein de FranceAgriMer et du ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, Isabelle Tailhan a une connaissance fine des enjeux agricoles et notamment de ceux de la filière céréalière. Au sein d'Intercéréales, elle accompagnera la structuration des filières, les transformations et les grands projets d'ores et déjà engagés dans de nombreux domaines.

« C'est une immense fierté de rejoindre Intercéréales et de pouvoir travailler au service de ses 14 familles et de toute la filière. Le contexte international actuel nous rappelle l'importance d'une filière céréalière française forte et armée pour faire face aux nombreux défis présents et futurs », déclare Isabelle Tailhan.



À PROPOS D'INTERCÉRÉALES

Intercéréales est l'interprofession représentative des céréales. Créée à l'initiative des organisations professionnelles du secteur céréalier, elle réunit tous les acteurs économiques de la filière : la production, la collecte / commercialisation et les acteurs de la première transformation. C'est un lieu d'échange entre ces organisations qui œuvrent ensemble à développer les filières céréalières sur le territoire mais aussi pour valoriser le savoir-faire et la qualité des productions en France et à l'international.